





夢を生きる女性のための教育  
訓練賞北リジョン賞を頂いて



塩沢 悅子  
このたびは夢を生きる女性のための教育・訓練賞北リジョン賞という大変名誉な賞を頂くことができ、とても光栄で感謝と喜びの気持ちでいっぱいございます。正直なところ、私のような未熟な者が、このような栄えある賞をいただけるなど、当初は信じられなく、まったく意外なことでした。これもひとえに子どもたちや家族の支えがあるからだと感謝の気持ちでいっぱいです。

## 平成29年度 TOMA塾 開塾!!

**昨年の秋みんなでカレーライスを食べたよ**

**今年も何があるかモ!?**

**中学生 大募集!!**

受講料 テキスト代 無料  
国語・数学・英語  
※月度でも500円です

日時／毎週土曜日 9時30分～12時00分

場所／苫小牧市民活動センター  
苫小牧市若草町3丁目3-8

【問合せ】  
(一社)苫小牧風花の会  
事務局 36-7800迄

気になる方は  
まずご連絡下さい

時には  
ときめく!  
時には  
楽しさ!

ABC

## おめでとうございます

祝一年生 にゅうがく おめでとう

新入学お祝い会

平成29年3月5日(日)

新入学児童 34名  
参加人数 114名

お礼のことば

私はこの度、北海道善行賞の表彰を受けました。

長男が一歳で、一ヶ月のとき母子家庭になり、二人の子どもを死になり働き育てました。その為寂しい思いをさせたと思いませんが、子どもの笑顔が私の支えになりました。色々な事に協力してくれた父、母、兄姉そして二人の大事な息子達に感謝でいっぱいです。

次日の日に観光もさせていただきました。新たに出会いを大切に、こ

この賞に、選ばれたことを誇りにし、この賞を、汚す事のないよう学習することはもちろんですが看護志を出すものとして、日々精進するようこれからも努力していきます。子どもたちや家族にはもう少しの間だけ協力を願いし、まずは目標が達成できるように、これからも期待に添えるように、一生懸命がんばります。

北海道善行賞をいただいて

森 光子

このたびは夢を生きる女性のための教育・訓練賞北リジョン賞という大変名誉な賞を頂くことができ、とても光栄で感謝と喜びの気持ちでいっぱいございます。正直なところ、私のような未熟な者が、このような栄えある賞をいただけるなど、当初は信じられなく、まったく意外なことでした。これもひとえに子どもたちや家族の支えがあるからだと感謝の気持ちでいっぱいです。

塩沢 悅子

このたびは夢を生きる女性のための教育・訓練賞北リジョン賞という大変名誉な賞を頂くことができ、とても光栄で感謝と喜びの気持ちでいっぱいございます。正直なところ、私のような未熟な者が、このような栄えある賞をいただけるなど、当初は信じられなく、まったく意外なことでした。これもひとえに子どもたちや家族の支えがあるからだと感謝の気持ちでいっぱいです。

## 新年親睦会

平成29年1月21日(土)  
ホワイトパークサンシャイン

新年親睦会

ほっぺか おちそう～♪

ハイポース!!

功労賞を受賞した 泉田政子様

京極暁子様 岩手

ピコ太郎参上!!

やっこさんだよ

渡部タミさん 感謝の夕べ

長きに渡り私たちを導いて頂きました渡部タミ理事長が、5月末で退任する事になり道母連主催の「感謝の夕べ」に参加致しました。少し耳が遠いと話されましたが、92歳とは思えないほどの記憶力や談笑する姿には目頭が熱くなるものがありました。過日の挨拶で「ほっこり、あったかい会」でありたいとの言葉はとても印象に残りました。

今日も土曜スクールみのり塾の先生におにぎりを握っていますか? じ自愛くださいませ。そして、有り難うございました。

渡部タミさん 感謝の夕べ

114年8月10日 相川市で生まれる  
S33年 上川支厅の母子相談員になる  
S38年 老人施設 北海道立清和園に勤務  
S58年 上川支厅(清和園)を退職  
H9年4月 社会福祉法人 北海道母子福祉協会理事長に就任  
(H10年3月退任)  
H10年4月 社会福祉法人 北海道母子保健協会連合会理事長に就任  
(H11年3月退任)  
H16年4月 社会福祉法人 北海道母子保健協会連合会理事長に再就任し、現在に至る

褒章・叙勲  
H17年3月 相川市社会貢献賞  
H14年8月 北海道社会貢献賞(母子福祉貢献)  
H14年8月 北海道社会貢献賞(女性団体貢献)  
H11月 文部科学大臣賞  
H16年11月 春の激励 岩手県教育委員会賞